

# 相互理解のために 会員活動発表会終了

A black and white photograph showing a group of seven people, including two young children, performing a synchronized dance or exercise routine on a stage. They are all dressed in white tops and dark trousers. The background features a large banner with Japanese text that reads "江別市生涯学習推進協議会・会員活動".

と交流会が行われました。この発表会は、会員が普段の活動を発表し合う事によりお互いを理解し、また多くの市民にも内容を知つてもらうことを目的に、平成16年度から行っております。

発表会では、江別芸能赤十字奉仕団の方々の民謡・舞蹈で心をなじませて頂き、江別保健所管内栄養士会の食に関する

こんなに素晴らしい発表会でしたが、来場者が思ったよりも少なく、むしろ会員の発表を見て理解を深めて頂きたかったと思いました。

最後は交流会を開催。日頃なかなか言葉を交わせなかつた方々ともお話を出来、外の悪天候にも負けない集まりでした。（江別痴呆の人の家族を支える会 三井）

せて頂き、感心させられました。  
発表会の後半では、おはなし  
なあにによる読み聞かせや、子  
ども文化ネットワークの実技を  
楽しませて頂き、3B体操で体  
を動かし、普段の運動不足を  
解消するなど、とても有意義  
な半日でした。

明日は我が身といふような思いを浮かべました。

お孫さんやお子さんなど、家族や警察官などを装って、被害者を信じこませて、現金を振り込ませるなど、事件が多発

健康・家計(お金)・心(生きがい)  
の3つを上げてありました。  
第2回目は、株式会社セキユ  
リの斎藤伸也氏を迎えて、近年続  
発している各種詐欺に遭わない  
ための自己防衛策について学び  
ました。

平成19年より団塊の世代の定年が始まりますが、生活資金の圧迫減り、税金の負担増など厳しい状況の中で、定年後の生活をいかに充実させるか。豊かな老後生活を必要とします。

生活資金関係を中心に学びます。

た生涯学習推進協議会主催の  
リレー講座が開催されました。  
第1回目は、ファイナンシャル  
プランナーの友成昇氏を迎えて、  
生涯の三段階投資について

皆さん真剣な眼差しで講義に聞き入っており、今後の生活についての関心の高さが伺えました。

開催時間が夜ということが多いのですが、利用者の増加と質の向上に伴い、公平な受益者負担のさらなる進展、適正な給付と負担などの課題を挙げていました。

護サービスの現状や、介護保険施設について、江別市の事例を交えながら学びました。

第3回目は、札幌学院大学の

してこます。そういう場合はまず冷静になり、本当の出来事かどうか、振込む前に、家族等に確認をすることが大事とアドバイスをつけておきます。

リレー講座終了

